

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Plaza de Cervantes, número 5,
donde se dirigirá toda la correspondencia. No se devuelven originales.

NUEVA ILLICE

SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes.	0'25 pts.
Resto de España, trimestre.	.1'00 pts.
Extranjero, trimestre.	.1'50 pts.
Número suelto, CINCO céntimos	

Revista Semanal, Órgano de la Agrupación Cultural JUVENILIA

Director: P. Pastor Maciá.

Administrador: F. Espinosa Gómez

Molino DE LAS DOS MUELAS

— DE —

FERRANDEZ Y COMPAÑIA

Se muele pronto y bien

ATENEEO

Se convoca a los señores que componen la Comisión nombrada para organización del Ateneo, a una reunión que se celebrará esta tarde a las dos y media en la casa social de «Juvenilia», plaza de Cervantes

Rogamos encarecidamente su asistencia a todos los señores que componen la Comisión, por haber de tratarse asuntos de importancia.

¡Oh, Paz, cuando advendrás!

Ha dos años ya que Europa está sometida a la mas ruda, bárbara y salvaje prueba. Los pueblos mas cultos de ella, los que iban a la vanguardia de la civilización, se están destrozando con la saña cruel y troglodítica, que los hombres de pasadas y primitivas edades no lo hubieran hecho.

Esta catástrofe que no tiene precedente en la Historia de la humanidad, se consume con los elementos mas perfectos de destrucción que esta «civilización salvaje» ha fabricado. Todos los sabios del mundo, cuando mas cul-

tos más, se han dedicado, sin descanso, a la invención de máquinas infernales que reduzcan a los hombres a alheña.

Es usado el tópico de que busca la supremacía sobre la actual, una mas perfecta civilización. ¿Es civilización la que se nos quiere imponer, mas perfecta y humana?

¡Qué sarcasmo, qué burla y qué grave daño se infiere a la humanidad haciéndole creer tan enorme absurdo!

¿Es que tiene por objeto esta nueva forma de cultura, la destrucción sistemática de todas las riquezas artísticas, creadas en la sucesión de los siglos por el ingenio humano? ¿Es qué le sirva de norma la violación del derecho, el atropello de la justicia y el sometimiento de los hombres a la más infuca e inhumana esclavitud? Si así es ¡maldita sea!

Civilización debe querer decir elevación moral de los hombres, haciéndoles sensibles a toda idea de amor y respeto a sus semejantes, olvidando toda rencilla, toda pasión miserable y ruin. Debe convertir al género humano por medio de la instrucción, en miembros de una misma familia, unida indisolublemente por los lazos sublimes de la fraternidad y cariño cristiano.

Es horrible el cuadro que ofrece el continente europeo: Sangre por doquier, ruinas amontonadas, dolor acumulado, hombres mutilados, miseria y desgracias sin cuento. ¡Cuántos hogares en los que antes la más completa felicidad y alegría reinaba, ahora son cobijo de penas, dolor, aflicción, tormento! ¡Cuántas pobres madres lloran en ellos la ausencia de sus hijos, mujeres la de sus maridos, y tiernos e inocentes niños la de sus cariñosos padres...!

Y que a pesar del tiempo transcurrido no se vé aun un reflejo ténue, por insignificante que sea, el más pequeño destello de paz. Todo son

sombras; el mundo es un completo caos. Los poderosos de la tierra, cada vez sienten más insaciables su sed de sangre; sus corazones no se ocupan, no se inclinan en favor del término de esta conflagración de pueblos; su ambición va en aumento, no se ocupan de otra cosa que no sea exterminio, si por ese medio logran engrandecer su dominio. Por eso el fuerte, el que se creía el Único, lanzó sus huestes sobre los pueblos pequeños, dando de lado las leyes de guerra, haciendo caso omiso de los tratados y convenciones.

Arrojemos todo el ludibrio, baldón y desprecio sobre él, único culpable de esta gran hecatombe humana y pidamos fervorosamente el advenimiento de la paz y, con ella, la felicidad, el amor y respeto entre los hombres.

Antonio Molina Arana.

Madrid 10-9-916

MI REPLICA

(Los hombres y las leyes)

Desde mi tierna edad junto a libros que dicensen «Leyes», y héme aquí, con algunos años sobre las costillas sin que haya tenido la osadía de estudiarlos. He creído siempre, y sostengo que la ley (entiendase bien, el libro titulado ley, *sancionado*) no es más que una novela.

Como no soy Jurisconsulto, ni tengo ningún año aprobado de Derecho, no poseo competencia para desvirtuar plenamente la contestación a mi artículo, «Rompe esos libros»; pero como es mejor para probar un error, que el texto sea de persona perita en la materia, citaré, para muestra, algunos puntos esenciales referentes a la cuestión planteada.

Desaparece el *pesimismo* cuando de una manera indirecta se empieza a decir algo cual yo hice.

«La ley se objeta—representa la norma o conducta de la sociedad bajo el punto de vista de la verdad y del bien, apoyados en la justicia; esta ley, claro es, que refleja la conciencia moral y jurídica de la sociedad donde rige, puesto que interpreta la voluntad de los individuos que la integran ya que aprueban su sanción en concordancia con la bondad de su fin.»

Probémoslo; veamos primero lo que dice un excelente perito, D. Antonio Rodríguez Martín, Juez por oposición, y hoy Fiscal de la Audiencia de Jaén, en su estudio crítico a la reforma del Código Penal

en 1907, después de citar varios casos como el que sigue.

...«Otro caso que hemos visto de cerca con intensa contrariedad de conciencia, es el siguiente: un minero sin instrucción contrajo matrimonio canónico en 1889 y separado de su mujer sin llegar a tener hijos, andando el tiempo se unió con otra, teniendo de estas relaciones ilícitas tres hijos a la fecha del proceso. Consejos de personas piadosas y desconocedoras seguramente del primer vínculo, llevaron a este padre de inocentes criaturas a contraer el segundo matrimonio; y en efecto, a los 18 años, en la misma iglesia parroquial donde se celebró el primer casamiento, tuvo lugar este segundo, otras personas más o menos piadosas que las prealudidas—como quiera entenderse—que no supieron o no pudieron evitar esta repetición matrimonial del ineulto obrero, llevaron friamente al Juez la denuncia del delito de bigamia, con las pruebas irrefutables de las dos partidas de casamiento. No pudo haber clemencia en el tribunal sentenciador; la razón de estado legal se impuso, las viejas matemáticas del Código funcionaron y el minero bigamo fué a cumplir la pena aflictiva de ocho años y un día de prisión mayor; y añade: «He aquí ejemplos elocuentes de resoluciones perfectamente legales, en las que si se salvó el fuero jurídico, quedó, en cambio, sacrificado el buen sentido de la Justicia.»

¿Cómo decir que la ley, representa la norma o conducta de la sociedad bajo el punto de vista de la verdad y del bien, apoyados en la justicia? ¿Puede concebirse un error más palmario; afirmarse una cosa más en pugna con la verdad?

¿Quién sostendrá solemnemente que *esta ley refleja la conciencia moral y jurídica de la sociedad donde rige, y que interpreta la voluntad de los individuos que la integran ya que aprueban su sanción, en concordancia con la bondad de su fin?* ¿Dónde está eso? Esto solo existe en la teoría, en la novela escrita por un legislador no menos hábil que Luis de Val.

La práctica diaria, a más de lo apuntado por el Sr. Rodríguez Martín, niega la afirmación que se hace de contrario.

El malogrado sabio «León de Graus», en su obra «La ignorancia del Derecho», expone fehacientemente como se sancionan las leyes, y de qué forma se aprueban. Si se quisiera alegar que se discuten en las Cortes, recuérdese a quien representan, verdaderamente, éstas, y quienes votan a la mayoría de sus diputados.

El pueblo, que es el que ha de cumplirlas, las ignora por completo. Si estudia en ellas, no aprenderá ningún nuevo rumbo a seguir, sino que, como no se amoldan a la verdadera justicia, no puede aprender nada bueno, siempre estará en el mismo sitio.

Si se hubiera dicho lo que como epígrafe aparece en la contestación a mi *plática*, referente a las letras, que es a lo único que tiene aplicación, hubiera dicho primeramente «Estudia esos libros»; pero como *esos libros*, no son los que de una manera mañosa quieren introducirse como citados por mí, sino que a los que me refería,—y bien le constaba al autor de «Los hombres y las leyes»—eran esos libros que él estudia, las leyes de España, las de hoy, no debo ni puedo en conciencia decir con él «*estudia*», sino que mientras no se reformen dando a cada cual lo que es suyo, a conciencia de la sociedad donde rige, diré como repito ahora: «Rompe esos libros»...

José Carí Maciá
(Tarima)

PAISAJES

Otoño

A la ilustre poetisa Srta. Luisa Vélez Samper

Aquella austeridad campestre que sumía a la vegetación en abandono y modorra, conviértese en continua y agradable humedad que aviva los prados y trigales nacientes, reventando la preciada semilla, germen de la cosecha.

Los dilatados viñedos antes cubiertos por la hojarasca rizada y apuntada, aparecen ahora adornados por los pomposos y cristalinos racimos henchidos de dulce glucosa. Los altos y empinados maizales que vistieron sus galas verdes y sedosas durante el estío pasado, yérguense secos y enjutos con amarillenta altivez....

...Es un sol plomizo y débil, el que alumbra la augusta majestad de la ciudad envuelta en tenue neblina. El cielo amaneció encapotado de un tinte gris, que ocultó a Febo en sus horas de fulgor y plenitud; solo en este instante alegran el espacio unas nubecillas, pinceladas blancas que se alejan por Occidente. Un olor fragante y fresco que respira a sabor de fruta ácida, se mezcla con la continua ventolina que agita los copudos árboles de los paseos, meciéndolos con ritmo, desperezadamente, arrancando los dorados esqueletos de las hojas secas y muertas, que como las rubias trenzas de Loreley besa el primer soplo de la yerta estación.

Anochece.

La lluvia tibia y suave cae con monotonía esmaltando las viviendas; la ciudad desaparece en las tinieblas; un vivo relámpago, como nimbo de virgen, descubre el paisaje....

....Entre sombras desgránanse melancólicas, finas notas musicales que traducen un «Nocturno» de CHOPIN.

Es el momento de Goethe.

Juan Orts Román

DE TEATROS

Kursaal

En la pasada semana, actuó la hermosa y delicada canzonetista «Bella Galatea» que cosechó muchos aplausos.

Por su belleza, su elegancia, lo distinguido del género que cultiva, y lo selecto de su repertorio, fué muy elogiado por el público bien que dirían los clásicos.

Nosotros le ofrendamos también, nuestro humilde y sincero aplauso.

Para anoche estaba anunciada la notable canzonetista Carmen Maíquez, que de tantas simpáticas goza entre nuestro público.

Nosotros, conocedores de las cualidades de artista que la adornan, le auguramos un éxito resonante en su actuación en el Kursaal.

Salón Moderno

Se siguen proyectando preciosas bandas cinematográficas, que son del agrado del respetable.

Para esta noche función con un selecto programa de cine y la obrita en un acto «La Llave Misteriosa», por los aficionados de la localidad.

SUCESOS

Al anochecer del lunes y en la calle de San Isidro, se disparó una pistola del número 7 al joven Francisco Aparicio García, teniendo la desgracia de herir a su compañero Pascual Aznar Vicente, de 16 años, agujereándole la bala el labio superior.

Después de ser curado en la casa de socorro, ingresó en el Hospital, donde se encuentra muy mejorado.

Del hecho, que parece ser casual, se dió parte al Juzgado, que instruye las oportunas diligencias.



En la mañana del domingo último, un carretero de Diego Pascual, llamado Vicente Marco Urbán, de 18 años, violentó con un gancho de hierro, en el muelle de la estación del ferrocarril, una caja de tabaco de la que sustrajo diez y nueve cajetillas de a 25 céntimos. Por la tarde cuando conducía la caja averiada a la Delegación de la Compañía Arrendataria en Elche, se apropió 6 cajetillas más.

Al ser notada la falta se dió cuenta al Cuerpo de Seguridad quien a su vez regaló el asunto al Juzgado, que tramita el sumario del caso.

“Blanco y Negro” en Formentera

El último domingo, previo ventajoso contrato, realizó nuestra Banda una excursión artística a Formentera, que constituyó un grande y satisfactorio éxito.

Salieron de aquí nuestros músicos, en carruaje, a la madrugada, llegando al pequeño pueblo de Formentera a las ocho de la mañana.

No hay palabras con que describir el grandioso recibimiento hecho a nuestros artistas. El pueblo entero, presidido por sus autoridades civiles y eclesiásticas, al frente de las que figuraba el inteligente Alcalde D. Gaspar Mora García, acudió a recibir a los expedicionarios, quienes realizaron su entrada entre dulzainas, disparos de cohetes voladores, morteretes y aclamaciones ensordecedoras.

Nuestra Banda efectuó un pasacalles, deteniéndose en el molino de D. Alfonso de Rojas, donde el arrendador y concejal D. Rafael Andreu Irlas obsequió a los músicos con pastas y liceres.

Desde allí dirigióse «Blanco y Negro» a la Iglesia, donde se celebró una Misa cantada, acompañada por la Banda, oficiando el Revdo. Sr. Cura don Antonio Gimenez García y ocupando la Sagrada Cátedra D. Francisco Cartagena Rives, beneficiado de la Catedral de Orihuela.

Por la tarde, nuestra laureada entidad musical dió un concierto en la Plaza, interpretando con gran delicadeza escogidas obras de su repertorio. Seguidamente concurrió a la solemne procesión verificada en honor de la Purísima, que fué presidida por el Ayuntamiento y autoridades.

Por la noche, «Blanco y Negro» dió una brillante velada en que con justeza y sobriedad admirables interpretó varias obras, siendo calurosamente aplaudida y vitoreada.

Al terminar la velada, se organizó espontáneamente una grandiosa manifestación de despedida en honor de nuestros músicos, que fueron acompañados hasta la carretera por pueblo y autoridades entre clamorosas aclamaciones y vivas a Elche y a «Blanco y Negro», que eran contestados por los illicitanos con vítores a Formentera y a sus autoridades.

Los artistas de Elche han regresado satisfechísimos del comportamiento usado para con ellos por el pueblo entero de Formentera y por sus directores, a quienes por nuestra mediación envían la expresión de su gratitud.

¡Bien por Formentera! Así cumplen los pueblos que, aunque modestos en categoría, son grandes por su amor al Arte, su ilustración y su cultura.

Nuestros amigos D. Fausto Román y D. Manuel Lucerga, que en representación de la Junta Directiva acompañaron en su excursión a la banda, ruégnanos con todo interés, en nombre de nuestra corporación musical, hagamos público el reconocimiento que sienten por las atenciones recibidas del pueblo y autoridades y particularmente del alcalde don Gaspar Mora García y primer teniente D. Pedro Mora.

CONFESION

A la señorita M. M.

Cual bardo cosmopolita
he cruzado el orbe errante,
fija mi vista constante
en una luz infinita...

Mi vida que necesita
una impresión cada instante
se ha parado jovial, ante
una mujer exquisita.

Vivió en mi loca cabeza
todo lo que fué belleza,
he amado con frenesí
porque mi pecho es vehemente;
pero a nadie santamente
he querido como a tí.

Vicente Peñataro

Archivo illicitano

Progresá notablemente la organización de este servicio que enaltece a «Juvenilia» y que prestará utilísimos servicios a la cultura illicitana.

Hasta ahora, el «Archivo illicitano» comprende, respecto a Prensa, las colecciones completas de «La Semana», (cuatro tomos) «La Acción», «La voz de la verdad», «La Razón», «La Defensa», (dos tomos), «Liberación», «Trabajo», (dos tomos), «Nueva Illice», (tres tomos), «El Pueblo de Elche», «Gente Nueva», «La Araña», «El Bous» (segunda época) y «La Libertad» (un tomo).

Deseamos completar este servicio; y para ello acudimos públicamente a aquellos de nuestros paisanos que puedan contribuir a este fin, rogándoles nos prepercionen los números que puedan de los periódicos que nos faltan por coleccionar.

En esta sección daremos cuenta de los números que nos falten y de los donativos que se nos hagan.

Faltan:

De «La Libertad» (primera época) los números 2, 3, 5, 6, 7, 10, 12, 13, 16, 18, 19, 21, 22, 37, 39, 42, 43, 44 y 45
segunda época los números 1, 4, 5, 7, 9, 11, 16, 25, 28, 30, 32, 33, 45, 243, 264, 269, 282 y 307.

De «El Bou» todos los números de la primera época.

De «El Buzón» el número 10.

De «La Industria y el Pueblo», los números 3, 5, 26, 29, 32, 35 y 61.

De «Justicia» los números 2, 3, 4, 6 al 10 y 12 al final.

De «La Perla» los números 1 al 7 y 9 al final.

De «Heraldo de Elche» los números 1 al 20, 22, 24 al 35 y 37 al final.



Nuestro estimado amigo el culto concejal de este Ayuntamiento D. Antonio Sánchez Bernad, nos ha enviado doce de los números que faltaban para la colección de «El Bou» (segunda época).

También «Un entusiasta de Jovenilia» ha regalado para nuestro Archive los números que faltaban para las colecciones de «El Pueblo de Elche» y «El Bou» (2.^a época).

Enviámos a ambos donantes la expresión de nuestro agradecimiento.

El número próximo daremos cuenta de otros donativos recibidos.

DE SPORT

Los jóvenes futbolistas que forman la sociedad «Estrella F. C.» han adquirido un magnífico campo en los terrenos llamados de «La Ulla», que mide ochenta metros de largo por cuarenta y cinco de ancho.

Nos participan que quieren arreglarlo, para que reúna todas las condiciones reglamentarias.

Felicitamos a los deportistas de «La Estrella».



El pasado domingo se jugaron dos importantes partidos de futbol en los campos que existen en la carretera de Crevillente y junto a la estación del ferrocarril.

En el primer campo, jugaron los primeros teams de «Sporting» y «Hércules», haciendo un goal el último.

En el segundo campo el primer team de «La Estrella» y el segundo de «Illice F. C.», ganando estos por un goal.

Splíng

Las Fiestas de San Miguel

Anteayer principiaron en el Barrio de San Miguel los festejos organizados en honor del Santo Arcangel.

Es un programa rumboso, en que la Comisión de aquella barriada ha echado el resto, como vulgarmente se dice. En él figuran, entre otros números, danzas de diversos estilos, corridas de pollos y conejos, cucañas, rondallas, donativos a los pobres, procesión, veladas musicales y castillo de fuegos de artificio.

Hoy a las ocho se verificará la Procesión, concurriendo «Blanco y Negro», a las diez se repartirán a los pobres 200 raciones de pan y arroz y a las once habrán corridas de pollos y conejos. Por la tarde a las dos Foot Ball, a las cuatro carrera de Bicicletas y a las nueve Velada Musical por nuestra banda.

Mañana lunes de 9 a 11 de la noche Velada por «Blanco y Negro» y a las 12 Castillo de fuegos de artificio.

Los organizadores de las fiestas han tenido la atención, que agradecemos, de enviarnos cinco beunos para el reparto de raciones.

Dámosles nuestras más afectuosas gracias y los felicitamos por el gusto y acierto con que han organizado las fiestas en honor a San Miguel, particularmente a nuestro estimado e inteligente amigo Pepe Selva Martínez.

De la Cartera

El miércoles 20 de Septiembre y en cumplimiento de lo prometido para el día de su restablecimiento, fueron invitados a una jira campestre por D. Manuel Montenegro y D. Juan García, sus íntimos amigos y estimados nuestros Francisco Doló, Tomás y José Brotóns, Manuel Segarra y José Grau, dedicando unas horas a la caza en las cuales cebraron 29 piezas que consumieron más tarde.

Nuestra enhorabuena a tan acertados tiradores y capacitados gastrónomos.



Esta semana marchó para reanudar sus estudios de último año del bachillerato el ilustrado y distinguido joven de esta ciudad Andrés Tari Navarro, hijo del digno decano de abogados, D. Andrés Tari Sánchez.

Buen viaje.



La simpática modista Francisca Maciá Antón,

que habitaba en la calle Teatro, número 16, ha trasladado su domicilio a la calle Puerta Morera, número 4.



Ha salido para Denia, a donde ha sido destinado, el pandonoroso primer teniente de carabineros y excatedrático de dicho cuerpo, D. Andrés Pérez Soler.

Buen viaje y que le sea grata la estancia en dicha población.



Se encuentra algo mejorado de la enfermedad que viene padeciendo, nuestro queridísimo amigo y valioso médico D. Alfredo Llopis Castelado.

Le deseamos un total restablecimiento.



Para Barcelona, ha salido D. Miguel Soler de Cornellá y familia.

—Para Valencia, Francisco Giménez Ambit, aventajado estudiante

—De Valencia, ha llegado nuestro muy querido amigo Fernando Fenoll, después de haber obtenido un brillante resultado en sus exámenes en aquella Universidad.

—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro distinguido amigo Francisco Ferrer Moscardó que procedente de Buñol (Valencia) ha venido a pasar unos días entre nosotros.

—Después de unos brillantes exámenes en Valencia habiendo obtenido las calificaciones de Notables, han regresado a esta, nuestros queridos amigos D. Bartolomé Amorós y D. Lorenzo Casas.

Reciban nuestra enhorabuena, que hacemos extensivas a sus respectivas familias.



Ha principiado el novenario a la virgen del Rosario, en la parroquia del Salvador, estando los sermones a cargo de nuestro ilustre paisano Fray Lorenzo García Sempere, de la orden de Predicadores.



La sociedad artística «Coro Clavé», para conmemorar el 6.º aniversario de su fundación, celebrará esta noche en el amplio comedor del Hotel La Confianza una comida íntima a la que podrán asistir además de los señores de la directiva, todos aquellos socios que lo deseen, para lo cual tendrán que inscribirse en la lista durante todo el día de hoy.



Llamamos la atención del Sr. Alcalde, para que se fije en el estado calamitoso en que se encuentra el embaldosado de la calle Mayor Ciudad.

Gramófonos marca ODEON

El más sonoro de todos los aparatos conocidos hasta el día

Grandes novedades en discos impresionados por los mejores cantantes.

!!!EXITO!!! LAS GOLONDRINAS por Luis Almodóvar.

MARUXA por Pablo Gorgé.

En los discos ODEON, cantan las mejores artistas de variedades. La Raquel Meller, ¿Moreno? Torrericca, Candelaria Medina y Valder.

Representante y depósito en Elche: **PEDRO PEREZ MARTOS.**

Puerta Chica Salvador, 3

Bar-Restaurant DIANA ALICANTE

SITUADO en el lugar más pintoresco, más agradable y más fresco de Alicante; a

120 metros dentro del mar

Almuerzos desde 3 pesetas en adelante

Cenas a 4 pesetas

⊗ SERVICIO A LA CARTA ⊗
PAELLAS a la Alicantina, Valenciana
Y SE ADMITEN ENCARGOS

TODOS LOS DIAS PAELLA

CONCIERTOS

MAÑANA Y TARDE

Tipografía de José Agulló Sánchez.—ELCHE.

NUEVA ILLICE

Pedro Pérez Baeza

Unico taller de carruajes. Se pintan puertas, balcones, establimientos, letreros, transparentes, muebles alegóricos. Se empapelan habitaciones, se pintan cuadros con vistas de Elche.

Especialidad en decorados de habitaciones, se presentan bocetos. Prontitud y economía.

Domicilio.—Barrio del Carmen, núm. 9

Banco de Cartagena

Capital: 10.000.000

Reserva: 1.600.000

CASA CENTRAL: MADRID

SUCURSALES

Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cadiz, Melilla, Lorca, La Unión, Aguilas, Orihuela, Cieza, Mazarrón, Caravaca, Hellin, Elche, Yecla y Totana.

Realiza toda clase de operaciones bancarias

SUCURSAL DE ELCHE

Horas de Caja de 9 a 13

J. TEROL ROMERO

San Fernando, 30.—ALICANTE

Consignaciones.—Embarques.—Despachos de Aduana.—Transportes directos y combinados de domicilio domicilio.—Servicio especial para encargos en paquetes.

Agentes consignatarios en Barcelona:

DOMENECH - CERT, S. A.

Paseo de Colón, núm. 11

IMPRESA, LIBRERIA Y ENCUADERNACIÓN

DE

José Aguiló Sánchez

Calle Canalejas, núm. 5.—ELCHE

Impresiones de lujo y económicas. Especialidad en trabajos comerciales. Encuadernaciones desde las más económicas a las de lujo. Gran surtido en libros escolares. Últimas novedades literaria y científicas. Sellos de caucho e imprentillas

Depósito de la biblioteca RENACIMIENTO y de la biblioteca JURÍDICO ADMINISTRATIVA

Shampooing Vegetal

esencias de todas clases, Agua Colonia, Jabón en polvo.

Ventas al por mayor y menor en Alicante: FRANCISCO GARCIA BROTONS—Peluquería, Plaza Isabel II, 21

EN ELCHE

Sebastián Esteve Penalva
Peluquería «La Confianza», Calle Sagasta

Laboratorio de análisis

DE

ORINAS

Este laboratorio se halla provisto de todos los reactivos y aparatos científicos modernos que aseguran la exactitud requerida por los análisis. El análisis de las orinas es indispensable para facilitar el diagnóstico, pronóstico y tratamiento de las enfermedades.

Odontálgico Coquillat

Remedio heroico para curar la carie de los dientes y muelas y curar sus dolores más intensos. Precio 0 75 pesetas.

Depilium Bulbis

Unico producto que extirpa el pelo o vello en cinco minutos, extirpando completamente la raíz, sin causar escozor ni irritación en la piel

GASTROVANADINA

Cura Estómago Intestinos y el Estreñimiento

Tónico digestivo, antigastrálgico y antiséptico que regulariza la digestión, cura la dispepsia ácida y flatulenta, la atonía gástrica, catarro de estómago e intestinos y el estreñimiento. Precio caja grande 2'50 pesetas. Caja pequeña 1'50 pesetas.

Callicida Coquillat

Para extraer, sin dolor ni molestia, los CALLOS y DUREZAS de los pies :

Dentófilo Infalible

Para el Babeo y Lombrices Este medicamento hace reaparecer la baba, facilita la dentición y cura sus accidentes :

Laboratorio y Farmacia A. Coquillat

Calles Troneta y Anreliano Ibarra.